



# しののめだより

令和5年度第2号  
令和5年5月8日発行  
富士東高校情報交換ひろば

## 富士東高校を受検した理由（とてもそう思う 1-2-3-4-5-6 まったくそう思わない）

県指定の「アカデミック・ハイスクール」3年目となりました。この事業では、成果指標及び目標値を設定し、年度ごとに達成状況を評価する（令和4年度分は「学校評価アンケート」とともに公表済み）とともに、新入生には、入学後に「富士東高校を受検した理由」を調査することになっています。今回はその結果を公開します。

昨年度に調査済みの2、3年生の結果とともに並べてみると、全体的な傾向として肯定的評価の割合が増加しています。学校生活への満足度の上昇と読み取ることができ、中でも「授業内容等への興味」における上昇率が顕著なのは、しののめ探究の認知度や期待値が大きくなっていることもあるのでしょうか。1年生のこの思いを大切に育てていきたいですね。2ページ目には、中学生に向けたメッセージをまとめました。 【調査時期】（1年生）令和5年5月1日

(%)	進学	授業内容	部活動	学校行事	通学
とてもそう思う	50.8	12.2	33.0	24.9	21.8
そう思う	37.6	36.5	31.5	41.1	19.8
ややそう	10.2	33.0	24.9	24.4	14.7
ややそうそう思わない	0.5	10.2	6.6	4.6	12.7
そう思わない	0.5	5.6	2.5	3.0	16.2
全くそう思わない	0.5	2.5	1.5	2.0	14.7
肯定的回答の割合(R5)	98.5	81.7	89.3	90.4	56.3
肯定的回答の割合(R4)	92.0	65.5	80.7	76.2	61.9
肯定的回答の割合(R3)	93.3	76.2	77.6	81.9	53.1



